



Eine der Hauptaufgaben der Universitätsbibliothek besteht in der Literaturbeschaffung für Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler und deren Lehrstühle. Die Bibliothek bietet Ihnen nicht nur einen umfassenden Service, sondern versucht, auch eine schnelle Lieferung zu gewährleisten. Bestellungen für Lehrstühle werden daher von uns stets als „eilt“ bestellt und bearbeitet.

Um die finanziell günstigste Beschaffung mit teils sehr hohen Rabatten unserer Lieferanten zu erreichen und unbeabsichtigte Doppelbestellungen zu vermeiden, bitten wir Sie, **Ihre sämtlichen Bestellungen (auch Handapparatsbestellungen) stets über Ihre Fachreferentin oder Ihren Fachreferenten der Universitätsbibliothek** zu tätigen.

Selbsteinkauf / Direkteinkauf:

Selbsteinkäufe, die Sie zur Kostenerstattung an uns schicken, führen in der Regel nicht nur zu einem erhöhten Arbeitsaufwand, sondern auch zu einer zeitlichen Verzögerung und höheren Kosten für Sie. Wenn ein Titel nämlich regulär im Buchhandel beschaffbar ist, dürfen wir Ihnen nur den Preis, den die Bibliothek bei unseren Lieferanten nach Abzug von Bibliotheksrabatten und Versandkosten gezahlt hätte, erstatten. Aus Gründen einer kostengünstigen Haushaltsführung sind wir von der Universitätsverwaltung zu diesem Verfahren angehalten. Diese Regelung gilt auch für Drittmittel (z.B. Stiftungen), die von der Universitätsverwaltung mitverwaltet werden.

Eine Abweichung dieser Vorgehensweise, also der direkte Selbsteinkauf durch Lehrstuhlmitarbeiter, ist nur in Ausnahmefällen erlaubt, z.B. wenn Sie Autorenrabatt erhalten oder Literatur bei Kongressen vergünstigt erworben werden kann. In diesen Fällen bitten wir Sie um folgende Verfahrensweise:

Geben Sie das auf unserer Webseite verlinkte **Formular** ausgefüllt zusammen mit der bereits von Ihnen bezahlten Rechnung, einem Zahlungsbeleg (Quittung, Kreditkartenabrechnung o.ä.) und dem Buch zur Bearbeitung an Ihre Fachreferentin oder Fachreferenten in die Bibliothek.

Sollten Sie weitere Fragen zur Beschaffung von Literatur haben, zögern Sie nicht, Ihre Fachreferentin oder Ihren Fachreferenten anzusprechen oder mit dem Leiter der Medienbearbeitung, Herrn Bernhard Vogt, Kontakt aufzunehmen.

Stand: September 2022